
 教育長  部　長  課　長 課長補佐 企画員

 記録者 大工原

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　平成２８年度　第２回献立委員会　　

　開　催　日 時 　平成２９年３月３日　（金）　　　　　１６時００分　　～　１７時００分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（出欠簿）のとおり

　議　　事　　録

開会、進行 北部センター事業係長　大工原

会長あいさつ 市川会長（中佐都小学校長）

会議事項 議事進行　市川会長（中佐都小学校長）

（１）平成２８年度給食全般（反省）について

・北部センターより、説明。（荻原栄養士）

（２）平成２９年度献立計画について

・北部センターより、説明。（和田栄養教諭）

（３）その他

・北部センターより、アレルギー食について説明。（小林栄養士）

・来年度の小中学校代表委員について確認（大工原）

質疑等 質問：汁物で白玉が出る時があるが、一人当たりの数はどのくらいになるか。

回答：センターで大釜より取り分けている。数はなるべく均一に行き渡る様に盛っている

　　　　が、バラツキが出てしまう。クラスで盛り分ける時２、３個ずつから盛って分けてい

　　　　ただきたい。

質問：小学校の箸が年度途中から変わって使いづらいがどのように決めたのか。

回答：業者からサンプルをもらって、複数の子供たちに試してもらった。持ちやすさ、

　　　　子供の使いやすさから現在の箸を選定した。

質問：給食感想用紙だが、もっとシンプルなものの方が良いのではないか。

　　　　項目を選び、丸を付けるだけにして、回覧ノート的なものではどうか。

回答：回覧ノートは、学校の負担も大きくなるので、将来的に検討したい。

　　　　項目については、再度検討し来年度の第１回献立委員会で提案したい。

　出　　席　　者　
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